

L'apprentissage de la tenue de place

Apprendre à s'immobiliser et contrôler son impulsivité est la base de toute vie commune entre le chien et l'homme

Permet de maintenir un contrôle sur le chien en toute situation.

Permet d'apprendre au chien à rester à distance et au maître à communiquer à distance.

Apprendre préalablement le « assis » et « couché ».

Faire coucher le chien sur une zone définie.

Regarder le chien en le montrant du doigt et en prononçant un mot comme « pas bougé ».

Reculer lentement en continuant de regarder le chien et de le désigner du doigt.

Cette désignation visuelle maintient l'attention du chien.

Le chien doit se concentrer sur le doigt pointé qui peut être perçu comme une légère menace à laquelle il répond par l'immobilité.

S'éloigner progressivement sans aller trop loin au début.

Si le chien quitte sa place, ne pas sanctionner ni le renvoyer à cette place, mais simplement le ramener sur place et le refaire se coucher.

S'éloigner à nouveau et arrêter l'exercice avant que le chien perde patience et se déconcentre.

Répéter de nombreuses fois sans vouloir aller trop vite dans la progression de la difficulté.

Ensuite, s'éloigner et ne plus regarder le chien. Revenir et s'éloigner à nouveau.

Puis augmenter la difficulté en passant à côté du chien sans lui parler et s'éloigner, passer à côté et lancer un objet à proximité, enjamber le chien et repartir.

Enfin arrêter l'exercice en allant vers le chien et le récompenser.

Ne pas terminer l'exercice en appelant le chien pour qu'il quitte sa place, car le chien finira par anticiper cette fin et revenir en quittant sa place avant l'ordre, donc désobéir.